
6) Compte-rendu du point mairie :

Les travaux effectués
- Réparation de la verrière : Etanchéité
- Deux trousseaux de clés supplémentaires
- Des tableaux en liège dans la classe du dispositif ULI à savoir :
. Au dessus du tableau noir (dimension 70cm/600cm)
. À gauche de la porte (dimension 70cm/150cm)
- La poignée du portail donnant sur le parking est réparée.
- La serrure de la porte de la classe de Monsieur Allard a été réparée.
- Les chauffages de la classe de Monsieur Allard et du SAS (entre la classe de Monsieur Allard et la nouvelle classe) sont de nouveau en fonction.
- Les chauffages, de la salle des maitres, du bureau, de la bibliothèque (préfabriqué) fonctionnent de nouveau. Il y avait beaucoup d'humidité et les 
livres s'abimaient. 
- poignée de la fenêtre de Madame Temim réparée
- Portes manteaux dans la classe ULIS posées

Les tr  avaux à prévoir et demande de matériel     :
- Réfection sol de la cour de récréation présentant des flashes/trous ? →  Non prévu en 2023 car les cours seront végétalisées après la finalisation de 
la cour de l’école Jean Jaurès, pilote du projet
- Deux baby-foot et balles sous le hall extérieur → Demande reportée sur le budget 2023.
- Avoir la fibre → Pas de date d’installation de la fibre à ce jour.
- Rideaux : changement de tous les rideaux sauf ceux des classes de Mesdames Dhenin et Temim qui seront lavés. Les enseignants aimeraient des 
rideaux occultants. →  Lavage des rideaux des classes de Mesdames Dhenin et Temim prévu au printemps. Changement des rideaux reporté.
- 2 ordinateurs à changer : Madame Lucas/M. Grouhan et Madame Colombo →  Demande reportée sur le budget 2023. L'ouverture de classe a récupéré 
un ordinateur de la Noria à la place d'un ordinateur neuf prévu sur le budget 2022. →  2 neufs arriveront dans 3 mois
- Nettoyage des vitres de l'école. →  CTM relancé pour l’ensemble des bâtiments municipaux
- Nouvelle classe : un tableau en liège, et un tableau blanc →  Prévu au budget. Commande après le vote du budget
- Table ronde en remplacement de celle qui a disparu il y a deux an, et chaises pour mettre autour pour la bibliothèque →  En attente vote budget mais 
possibilité d’en récupérer dans les réserves municipales
- Lino dans la classe de Madame Chardaire →  En attente vote budget Service Technique
- Changer les tables et les chaises dans la classe de Madame Dhenin, anciens mobiliers de Madame Fanjat (budget 2022). →  Demande reportée sur le 
budget 2023 →  Non prévu cette année
- Un massicot →  Prévu au budget. Commande après le vote du budget



- 7 chargeurs secteur vers USB pour brancher les capteurs CO2→  Vu avec le service informatique, en cours. Réception d’ici 3 mois maximum
- Des tableaux en liège dans la classe du dispositif ULI à savoir :
. Au dessus du radiateur au coin lecture (dimension 200cm/200cm)
. Derrière la porte (dimension 100cm/2150cm)
. A droite du TNI (dimension 150cm/150cm)
→  Problème de fourniture de panneaux
- La classe de Madame Chardaire a une porte vitrée (côté couloir), il faudrait mettre un film occultant « protection contre les regards ». →  Prévu au 
budget
- Alarme intrusion : Il faudrait, mettre en place une alarme intrusion bien spécifique. Un bouton en hauteur dans chaque pièce du Groupe Scolaire 
(classes, cantine, centre de loisirs) et gymnase, avec un système lumineux clignotant pour alerter tout le monde à l’intérieur du bâtiment sans être 
repéré par les individus. Le système pourrait être doublé d’une alarme sonore à l’extérieur qui ferait fuir les assaillants et qui préviendrait les voisins. Il
suffirait d’appuyer sur un des bouton pour que tous les autres clignotent et que l’alarme sonore se déclenche à l’extérieur. →  Les dispositifs PPMS sont 
prévus courant 2023 dans le cadre d'un appel à projet. Nous sommes en attente du retour du département pour la subvention
- Suite à la réparation de la verrière, repeindre les couloirs et le hall. →  En attente vote budget Service Technique

En bleu : les réponses de la municipalité


